

伯和西南時報

發行所 伯和西南時報社
郵局代辦所 伯和西南時報社
電話 三一四八
社址 聖保羅 石濱街

母國書局總店
R. CARVALHO ARGENTIM 2373
PINHEIROS - S. PAULO
即此小冊
圖書目錄送呈

世界的重要性愈集注

太平洋地帯こそ中心地

今やアジアに重大關心

濠州外相、新内閣初の政治的聲明

【シドニー三日電】新政府が成立して以來濠州外相パネー・スミス氏が新内閣初の政治的聲明を行つた。...

廿世紀の後半期に世界の平和は實現

ツ大統領の樂觀的年頭教書

【ワシントン三日電】トルーマン大統領は年頭教書で、世界の平和が實現されることを望む。...

平和防衛の團結

パリで十二ヶ國々防相會議

【ロンドン三日電】高野外相がパリで開かれた十二ヶ國防相會議に出席した。...

重大秘策練

【ロンドン三日電】英外相ベ文は、重大な秘策を練り、外交官會議に出席する。...

亞國通商使節一行

極東諸國に非公式訪問

【ワシントン三日電】亞國通商使節一行は、極東諸國に非公式訪問を開始した。...

越南政府を承認

英聯邦會議で検討

【ロンドン三日電】英聯邦會議で、越南政府の承認が検討されている。...

印ア兩國に親善關係結ぶ

【ニューデリー三日電】インドとアフガニスタンとの親善關係が結ばれた。...

全獨の自由選挙

米高等務官も賛成の意

【ワシントン三日電】米高等務官は、全獨の自由選挙を賛成の意を示した。...

ツ大統領の特使

アジア諸國視察へ

去る五日東京に着く

【東京三日電】トルーマン大統領の特使は、アジア諸國視察のため、去る五日東京に着いた。...

謹賀新年

農産物委託販賣並に仲買業

山岡長太郎

義登 譽登 良登

天狗迎状

大佛次郎

夜半に泣く泣く光岡寺... 天狗の姿が現れた。...

社告

御旅館あらしる

生産者より消費者へ... 御旅館あらしるの告知。...

丹東商會主 丹羽長一

秋岡由太郎 小原政雄 伊藤銀左衛門

REVISORA CONTABIL "AUDITECNICA" LTDA.

土橋會計事務所

眞綿布團各種製造業

丹東商會主 丹羽長一

秋岡由太郎

小原政雄

伊藤銀左衛門

結核式用布團は是非々々

常商會へ文下さい

強く正しく主張しよう

一般の關心も昂まりつ

近づく南銀の株主總會

重要改革案引きつけて張切る株主連

昨年増資と株式への取組を見事に完了した南銀は、各株主への株券引渡しも漸く終つたので、本年は十四日午後六時、東京市本町二丁目南銀本館で第二回株主總會を行ふ事になつた。改革案を中心とする重要な事項が、この總會で決定される。改革案は、一般の銀行の改革案と異なり、南銀の特色を保持しつつ、株式の流通性を高め、一般の銀行の改革案と異なり、南銀の特色を保持しつつ、株式の流通性を高めることにある。南銀の改革案は、一般の銀行の改革案と異なり、南銀の特色を保持しつつ、株式の流通性を高めることにある。

吾等の意見を

アデマール州統領も 開通式に臨場

完成したジャバクラ大通り



最近工事に取掛る本道が、ジャバクラ大通りの開通式に臨場した。この大通りは、ジャバクラの交通を大いに便利にし、地域の発展に大きく貢献する。開通式には、アデマール州の統領も参加し、式を執り行った。

第一回進級試合

リンス市の「吉田道場」

柔道 第一回進級試合。リンス市の「吉田道場」で開催された。参加者は、地元選手と遠方から集まった選手が混在し、熱戦を繰り出した。試合は、柔道の基本動作と進級技術が試みられた。

工業博覧會

聖市で開催

来る二十五日より州府の主催で工業博覧會をアデマール州の工業博覧會場で開催する。この博覧會は、州内の工業発展を促進し、最新の工業技術を紹介する重要な機会となる。



今年には、教育の発展が期待されている。特に、女子教育の充実が注目されている。各地の学校では、最新の教材と設備を導入し、質の高い教育を提供している。

シネマ屋さん有難う。活躍する日伯興行教育映畫班。この映畫班は、教育と娯楽を兼ねた作品を提供し、多くの人々の心を魅了している。

恒例新年宴會。去る五日新常盤で大賑い。恒例の新年宴會が、新常盤で盛大に開催された。多くの参加者が集まり、楽しい時間を過ごした。

日會役員改選。森田引責辭職。日會の役員改選が行われ、森田氏が引責辭職した。これは、組織の刷新と発展に向けた重要な決定である。

但しパイの話。森田引責辭職。この話は、森田氏の引責辭職に関する詳細な経緯を説明している。

伯國通商使節 日本へ向う。伯國通商使節が日本へ向かう。この使節は、日伯間の通商関係を強化し、貿易の促進を図ることを目的としている。

日本製綿布 伯國へ進出か。日本製綿布が伯國へ進出する可能性がある。これは、日本の工業製品が海外市場に広がる重要なステップである。

盛會だつた。恒例新年宴會。恒例の新年宴會が、盛大に開催された。参加者は、新年の挨拶と親睦を深めた。

日會役員改選。森田引責辭職。日會の役員改選が行われ、森田氏が引責辭職した。これは、組織の刷新と発展に向けた重要な決定である。

但しパイの話。森田引責辭職。この話は、森田氏の引責辭職に関する詳細な経緯を説明している。

皆んな朗か。シネマ屋さん有難う。活躍する日伯興行教育映畫班。この映畫班は、教育と娯楽を兼ねた作品を提供し、多くの人々の心を魅了している。

恒例新年宴會。去る五日新常盤で大賑い。恒例の新年宴會が、新常盤で盛大に開催された。多くの参加者が集まり、楽しい時間を過ごした。

日會役員改選。森田引責辭職。日會の役員改選が行われ、森田氏が引責辭職した。これは、組織の刷新と発展に向けた重要な決定である。

但しパイの話。森田引責辭職。この話は、森田氏の引責辭職に関する詳細な経緯を説明している。

但しパイの話。森田引責辭職。この話は、森田氏の引責辭職に関する詳細な経緯を説明している。

伯國通商使節 日本へ向う。伯國通商使節が日本へ向かう。この使節は、日伯間の通商関係を強化し、貿易の促進を図ることを目的としている。

日本製綿布 伯國へ進出か。日本製綿布が伯國へ進出する可能性がある。これは、日本の工業製品が海外市場に広がる重要なステップである。

盛會だつた。恒例新年宴會。恒例の新年宴會が、盛大に開催された。参加者は、新年の挨拶と親睦を深めた。

日會役員改選。森田引責辭職。日會の役員改選が行われ、森田氏が引責辭職した。これは、組織の刷新と発展に向けた重要な決定である。

但しパイの話。森田引責辭職。この話は、森田氏の引責辭職に関する詳細な経緯を説明している。



Gostosa-Sandavel. 最高の代用品として美味な健康食品。この健康食品は、栄養豊富で、体の健康を維持するのに役立ちます。

急募 指物師 一名 (十五才以上) 指物見習い 二三名 (十五才以上) 右主命人用付希望の方左記へ

急募 寄宿生募集 今般本會經營ロンドンリーナ獎學會 舍監としてジナジエ・ロンドンリーナを招聘する新學期より寄舎することに致しました

謹告 日本移民渡伯四十周年を迎え在伯同胞現在の發展實状を残すべく記録映畫製作に着手し來理解あられ諸君の御協力を得經濟寫全三卷の完成を見るに至り近く試寫を行ひ一月劇映畫と共に廣く發表することにいたしました。これ偏に各位の御後援の賜と感謝致す次第であります。永久に残す記録映畫であります。就きましては大和興行會資會社と全く切り離れ一意専心全責任をもつて製作の任にあたることになりました。何卒一層の御協力と御指導の榮を賜らんことを切望致す次第であります

各位 責任者 澤井天城 記録映畫製作

